

Bronzemedaille für M60/65 Team des TuS Deuz bei Halbmarathon DM in Hannover !

Starke Tina Schneider läuft mit 1:20:11 Std eine Klassezeit!



□

Die deutschen Halbmarathonmeisterschaften waren diesmal integriert in den Hannover-Marathon und fanden somit vor tausenden von Zuschauern in einem prächtigen Rahmen statt. Insgesamt nahmen über 20000 Teilnehmer an der Großveranstaltung in der niedersächsischen Landeshauptstadt teil.

Bei herrlichem Sonnenschein und warmen (aber nicht zu warmen) Temperaturen stellte der TuS Deuz sechs Aktive bei diesen Meisterschaften. Das erfolgsverwöhnte M60/65 Team hatte nach den Ausfällen von Gerhard Schneider und Uli Vitt keine realistischen Chancen auf die Titelverteidigung, konnte sich aber trotzdem wieder weit vorne platzieren. In der Besetzung **Günter Bieler**

(9. Platz M60, 1:29:58 Std netto),

Rainer Müller

(7. Platz M65, 1:35:47 min netto) und

Karl Steiner

(26. Platz M60, 1:42:30 Std netto) erkämpften sich die Deuzer erfreulicherweise die Bronzemedaille in der Mannschaftswertung.



Zum ersten Mal seit 3 Jahren war auch wieder eine Damenmannschaft des TuS Deuz am Start, die sich berechnete Hoffnungen auf einen Platz unter den ersten Acht machen konnte. Dabei bot **Tina Schneider** eine äußerst starke Leistung und lief mit konstant hohem Tempo in 1:20:11min netto ihre zweitschnellste Halbmarathonzeit überhaupt und belegte den 20. Platz von 218 Frauen, die das Ziel erreichten. Auch **Katharina Schäfers** war wieder auf den Moment topfit und überquerte die Ziellinie nach guten 1:26:02Std. Als dritte Frau des TuS Deuz hatte

Lisa Jaschke

schon frühzeitig Probleme und stieg nach 15km erschöpft aus. Damit war die Mannschaft des TuS Deuz leider geplatzt. Gesamtsiegerin bei den Damen wurde die Siegerländerin Sabrina Mockenhaupt, die mit starken 1:10:54Std deutsche Jahresbestzeit lief und sich bereits vorher für ein Foto mit den Deuzern zur Verfügung stellte.